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Radio-Beitrag (BR2) 

Eins zu Eins. Der Talk  

Gast: Hans-Dietrich Reckhaus, Unternehmer 

8.11.2016 

http://www.br.de/radio/bayern2/programmkalender/ausstrahlung-848290.html 

 

Radio emission (BR2) 

Radio-talk with Dr. Reckhaus in the emission  

“One to One. The talk.”  

8.11.2016 

http://www.br.de/radio/bayern2/programmkalender/ausstrahlung-848290.html 
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Artikel in der Neuen Westfälischen (3.11.2016) 
 

Kleine Riesen mit sechs Beinen (Beitrag über die Kooperation von Insect Respect mit dem 
Naturkundemuseum Bielefeld) 

Beitrag öffnen (PDF) 

 

Article in the newspaper Neue Westfälische (3.11.2016) 

Little six-legged giants (article about the cooperation of Insect Respect and the natural 
history museum Bielefeld)  

 
Open article (PDF in German) 

  

http://www.insect-respect.org/fileadmin/downloads/Medien/insect-respect-neue-westfaelische-2016-11-03.pdf
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Artikel in der Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung (FAZ, 24.7.2016) 

Herr der Fliegen 

 
Beitrag öffnen (PDF) 

 

Article in the newspaper Frankfurter Allgemeine Sonntagszeitung (FAZ, 24.7.2016) 

Lord of the flies 

Open article (PDF in German) 

 

  

http://www.insect-respect.org/fileadmin/downloads/Medien/2016_07_24_FAZ_am_Sonntag_HerrDerFliegen.pdf
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“Why Every Fly Counts” 
Englische Übersetzung für BioFach USA 2016 
 
Auch in den USA werden zu viele Biozide angewendet, die Insekten gehen zurück: Mehr 
als 84.600 Arten gelten bereits als bedroht. Gleichzeitig wachsen auch hier das 
Umweltbewusstsein, der Biomarkt und die Aufmerksamkeit für den Wert von Insekten. 
Grund genug für Hans-Dietrich Reckhaus, in die USA zu reisen. Dort besuchte er im 
September 2016 die Natural Products Expo in Baltimore. Die  Messe ist in Deutschland 
auch als BioFach USA bekannt. Zu diesem Anlass stellte der Erfinder des Gütezeichens 
Insect Respect auch die englische Ausgabe seines Buchs „Warum jede Fliege zählt“ als 
Vorabdruck vor. „Why Every Fly Counts“ kann durch eine E-Mail an 
kommunikation@insect-respect.org vorbestellt werden. 
 
„Why Every Fly Counts“ 
English translation for the BioFach USA 2016 
In the USA, too many biocides are applied and the number of insects is declining: More 
than 84’600 species are threatened. At the same time, the environmental consciousness, 
the organic market and the awareness for the value of insects are increasing. These are 
good reasons for Dr. Hans-Dietrich Reckhaus to travel to the USA. In September 2016, he 
visited the Natural Products Expo in Baltimore. In Germany, this Fair is also known as 
BioFach USA. On this occasion, the inventor of the quality mark Insect Respect presented 
the English version of his book “Warum jede Fliege zählt” as a preprint. “Why Every Fly 
Counts” can be pre-ordered at kommunikation@insect-respect.org. 
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Prämiert für Produkt-Design: Internationales Red Dot-Siegerlabel   
Mit der Dr. Reckhaus Fliegen-Scheibe hat das Unternehmen Reckhaus den begehrten Red 
Dot Award: Communication Design 2016 gewonnen. Der weltweit renommierte 
Wettbewerb prämiert ausgezeichnete Kommunikationsgestaltung. In mehrtägigen 
Sitzungen bewerteten die 26 Experten der Red Dot-Jury jede einzelne der zahlreichen 
Einreichungen live und vor Ort. Designer und Unternehmen aus insgesamt 46 Nationen 
nahmen in diesem Jahr am Award teil. Das Sieger-Produkt, die Dr. Reckhaus Fliegen-
Scheibe, steht für Insektenschutzmittel im Innenraum mit höchsten ökologischen 
Ansprüchen: Reduzierung oder Vermeidung von Biozid-Einsatz, und wenn, dann nur mit 
Ausgleich durch das Gütesiegel INSECT RESPECT®. Mehr dazu in der Medienmitteilung. 
 
 
Awarded for Product Design: International Red Dot Label  
With the Dr. Reckhaus Flying Disk, the company Reckhaus won the coveted Red Dot 
Award: Communication Design 2016. The world-renowned competition showcases 
excellent communication design. In several days of meetings, the 26 experts of the Red 
Dot jury rated each of the numerous submissions live and on site. Designers and 
companies from 46 nations took part in this year's Award. The winning product, the Dr. 
Reckhaus Flying Disk, is an insect repellent in the interior with highest ecological 
demands: reducing or eliminating biocide use, and if so, only with compensation, 
guaranteed by the quality mark INSECT RESPECT®. More information in the media 
release (in German). 

 

http://www.reckhaus.com/medien/ressourcen.html
http://www.reckhaus.com/en/range-of-products/dr-reckhausr.html
http://www.reckhaus.com/en/range-of-products/dr-reckhausr.html
http://www.reckhaus.com/index.php?id=102&L=1
http://www.reckhaus.com/index.php?id=102&L=1

